



Pièces	3 Pièces
Superficie	61 m²
Référence	Z - 24019
Prix	235 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice saint roch : appartement 3 pièces de 61,24m² avec balcon situé au bas du boulevard saint roch à proximité de l'université saint jean d'angély et au Cœur des commodités. l'appartement, traversant est ouest, est composé d'une entrée, d'un séjour donnant accès au balcon exposé ouest, d'une cuisine indépendante, de deux chambres, d'une salle d'eau et de toilettes séparées. Travaux de modernisation à prévoir. Vendu avec une cave. Possibilité d'acquérir un box fermé en sus.

Nice saint roch: 3-room apartment of 61,24m² with balcony located at the bottom of the boulevard saint roch near the university saint jean d'angély and the heart of amenities. The apartment, crossing east west, is composed of an entrance, a living room with access to the balcony facing west, a kitchen, two bedrooms, a bathroom and separate toilet. Modernization work to be planned. Sold with a cellar. Possibility to acquire a closed box in addition.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

